

Convenio Cámara-Diputación para favorecer las exportaciones

Nemesio de Lara: "Cada vez se reconoce más que la Feria Nacional del Vino ha contribuido a mejorar las exportaciones en Ciudad Real y en Castilla-La Mancha"

El presidente de la Cámara de Comercio, Juan Antonio León, ha reconocido que la Diputación de Ciudad Real ha contribuido al incremento de las exportaciones de la provincia. Estas declaraciones las realizó durante la firma de un convenio con el presidente de esta institución, Nemesio de Lara. Este acuerdo se traduce en la aportación de 460.000 euros que serán destinados a los empresarios ciudadrealeños que vendan más en otros países. León Triviño aseguró que la demarcación provincial registra más del 36% de las exportaciones que se tramitan desde Castilla-La Mancha.

Nemesio de Lara indicó que, aunque es cierto que la Diputación contribuye, en la medida de sus posibilidades, a aumentar las exportaciones con la organización de España Original y de FENAVIN, reconoce que es mérito de la Cámara de Comercio y, por supuesto, de los empresarios el hecho de que esta provincia sea la que más exporta de la región: Según sus declaraciones: "Me complace que una voz tan acreditada como la de Juan Antonio León facilite cifras y porcentajes tan reales y optimistas", añadió para destacar, posteriormente, "Los impresionantes niveles de especialización en materia exportadora", que presenta la entidad cameral ciudadrealeña.

El presidente de la Corporación auguró un futuro muy halagüeño a las relaciones establecidas entre la institución y la Cámara de Comercio "porque hay simbiosis y mucha capacidad para el acuerdo", remarcó que mediante este convenio



La Diputación aporta 460.000 euros que la Cámara de Comercio destinará a fomentar la exportación.

se destinan 150.000 euros a la captación de compradores para las ferias que organiza la Diputación con el objetivo de "mejorar el sentido negocial" de España Original, importante certamen que ha tenido lugar del día 13 al 15 del mes de mayo, e igualmente de FENAVIN, que se celebrará en la primavera de 2009.

De Lara concluyó mostrando su satisfacción porque cada vez se reconoce más públicamente que la Feria Nacional del Vino ha contribuido a mejorar las exportaciones en Ciudad Real y en Castilla-La Mancha.

Juan Antonio León Triviño indicó, por su parte, que la Cámara de Comercio devuelve con intereses a la provincia el

apoyo que le presta la Diputación en materia de comercio exterior, "puesto que se han superado los 1.000 millones de euros", en volumen de exportación. "Nos dedicamos a trabajar y podemos hacerlo gracias a que la Diputación nos ayuda", ha dicho el presidente de la entidad cameral tras comentar que seguirán esforzándose "para estar en la primera línea exportadora".

A la firma del convenio asistieron, además de De Lara y León Triviño, el vicepresidente primero y coordinador institucional de FENAVIN y España Original, Ángel Amador; el director de ambas ferias, Manuel Juliá; y Günther Lorenz, director general de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real.